



Semana del 27 de abril al 03 de mayo de 2025

EL ENEMIGO ES DERROTADO



Salmo 92:8-15

Mas tú, Jehová, para siempre eres Altísimo. Porque he aquí tus enemigos, oh Jehová, Porque he aquí, perecerán tus enemigos; Serán esparcidos todos los que hacen maldad. Pero tú aumentarás mis fuerzas como las del búfalo; Seré ungido con aceite fresco. Y mirarán mis ojos sobre mis enemigos; Oirán mis oídos de los que se levantaron contra mí, de los malignos. El justo florecerá como la palmera; Crecerá como cedro en el Líbano. Plantados en la casa de Jehová, En los atrios de nuestro Dios florecerán. Aun en la vejez fructificarán; Estarán vigorosos y verdes, Para anunciar que Jehová mi fortaleza es recto, Y que en él no hay injusticia

En el medio cristiano reconocemos a tres principales enemigos: la carne, el mundo y el diablo o satanás; cuando algún humano se pone en nuestra contra, entendemos que es usado por alguno de estos enemigos y que él mismo es víctima de ellos. El pueblo de Israel tuvo que lidiar con diferentes pueblos enemigos, de lo cual la Palabra nos narra, fueron ellos vasos que Dios usó para tratar con su pueblo. También los profetas, el rey David y muchos otros siervos del Señor fueron víctimas de enemigos que quisieron destruirlos, sin embargo, estos hombres y mujeres de Dios, a pesar de momentos duros, pusieron su confianza en el Todopoderoso y vieron la grandeza del Señor manifestarse en sus vidas, experimentaron el favor de Dios y el respaldo de su Espíritu en situaciones claras de derrota, pero que fueron cambiadas por total victoria, por eso en la porción de este salmo que hoy leímos, se expresa rotundamente la manera en que Dios nos fortalece, nos unge y nos permite florecer contra todo pronóstico y en cualquier etapa de nuestra vida, pues así anunciaremos que nuestro Dios es recto y en él no hay injusticia. ¿Has sentido los embates del enemigo? Esta semana el Señor nos quiere recordar que, aunque estamos rodeados de ellos, él no nos ha dejado y no nos dejará. El Señor es fiel y Todopoderoso para derrotar aún a los más exacerbados enemigos. Cada pasaje que leeremos nos dará la confianza para no desmayar y esperar en la Salvación de nuestro Amado Padre Celestial. Los invitamos a estar atentos y a participar de los devocionales cada día y a creer en Aquel que nos ama y nos guarda en todo momento. Bendiciones.

Lunes

LA VICTORIA DE MOISÉS NOS INSPIRA

Éxodo 15:2-12

A veces contamos y hablamos de lo sucedido con el pueblo de Israel en su salida de Egipto como si fuese una "leyenda"; si nos pasa esto, debemos analizarlos para determinar si creemos o no, lo que nos narran las escrituras. Debemos estar totalmente seguros que estos hechos son "historia y no leyenda", lo que hizo Dios allí con su pueblo, la manera como los sacó de Egipto con mano fuerte y brazo extendido, las múltiples señales que les dio, como las plagas, que fueron ablandando la dureza del corazón de los egipcios que no los querían dejar ir, pues eran sus esclavos, pero además de todo esto, hubo un momento culmen, el cual ocurrió cuando abrió el mar rojo en dos, ya que ellos veían venir a los egipcios y enfrente tenían el mar, lo que humanamente les esperaba era la captura por parte de sus enemigos o la muerte si se resistían pues Egipto era la potencia mundial de la época, con carros blindados y fuertes, con caballos, lanzas y espadas forjadas, por lo que los hebreos no tenían humanamente ninguna opción de triunfo. Dios vino y se manifestó de manera sobrenatural y les permitió cruzar y ser libres de esta esclavitud. Es posible que hoy te sientas en esta misma condición y no veas la forma de ser libre frente a las circunstancias que estás viviendo. Tu enemigo viene con toda la fuerza en contra de ti y tu única opción es el Señor. ¡Qué esperas para acogerte a su protección! ¡sus promesas están hoy más vivas que nunca! Lee, estudia una y otra vez la forma en que el Señor liberó a su pueblo de mano de los egipcios y permite que, mediante la oración y el estudio de la Palabra, tu fe sea fortalecida y de la misma manera que el pueblo de Dios, hoy también seas libre de toda esclavitud.

Martes

LA BATALLA CONTRA EL ENEMIGO SE GANA EN ORACIÓN

Éxodo 17:8-15

Israel ha librado muchas batallas a lo largo de su historia; en ellas han obtenido victorias y derrotas, lo que hay que tener siempre presente, es que los resultados mientras han estado en comunión con Dios, invariablemente han sido muy diferentes a cuando ello no ha sido así. Las personas creen que por el solo hecho de que Israel sea el pueblo de Dios, ya el Señor está obligado a respaldarlos en cuanto idea ellos tengan o en cuanto guerra participen, independientemente si están alineados o no, con la voluntad de Dios. Es importante admitir: ellos también tuvieron muchas derrotas, pero en todas ellas hubo una constante: eran tiempos en los que estaban alejados del Señor y especialmente "adorando dioses ajenos". Sin embargo, cada derrota, hacía que se volvieran al Señor y reconocieran su pecado. En la batalla contra Amalec, la victoria se obtuvo mientras Moisés tuvo las manos en alto, incluso, fue necesario que Hur y Aarón le sostuvieran sus brazos a causa de su cansancio. Para nosotros es importante entender que las batallas se ganan especialmente en oración, el enemigo podrá ser muy fuerte y numeroso, pero como lo dice la Palabra, nuestras batallas son espirituales y de esa manera ganamos. En este pasaje se suman dos aspectos que se deben tener en cuenta a la hora de batallar: la oración y el hacer lo que corresponde: en este caso, pelear contra Amalec. A veces pensamos que es solo orar y no hacemos lo que corresponde, en otras ocasiones hacemos y hacemos, pero no tenemos en cuenta a Dios. Es más, hubo ocasiones en que oraron y el día de la batalla llegaron y encontraron a sus enemigos muertos. No olvidemos cuál es el punto más importante (la oración) y empecemos siempre por ahí, el Señor respalda a su pueblo que le ama.

Miércoles

EN EL DÍA DEL MAL

Salmo 27:1-6

No todos los días son iguales, lo vemos en la parte climática: hay días grises y lluviosos, como otros azules, cálidos y brillantes. Pero también sucede en lo espiritual, hay días en que todo fluye: el trabajo o estudio, la economía, incluso para que nos demos ciertos gustos, días en que hay risa y alegría, en los que sentimos a Dios en todo lo que hacemos y en los que su paz y su amor contagian todo nuestro ser y entorno. Pero, hay días en que no sabemos lo que pasa, se suman problemas grandes y pequeños, los cuales no sabemos cómo atender, a ello se le añaden asuntos de salud o situaciones familiares, aún noticias lamentables y hasta la pérdida de alguien conocido. En resumen, días que no queremos vivir. Lo que siempre debe estar en nuestra mente es que ellos hacen parte de la vida y que es imposible evitarlos. Mejor nos es tomar una mejor actitud y afrontarlos como lo que somos, como verdaderos hijos de Dios. Si logramos recapacitar acerca de esto, recordaremos a muchos hijos de Dios, los cuales aún en momentos de verdadera agonía, lograron confiar en el Señor, pudiendo ver el resultado de su fe, días en que pudieron crecer espiritualmente y ser fortalecidos viendo a Dios actuando de tal manera que no se sintieron solos, sino que entendieron el propósito de ellos. Es posible que hoy estés viviendo alguno de estos días, el Señor nos manda a refugiarnos en él, a confiar y a esperar en su poder y en su ayuda. No desmayemos, creamos a Dios y a su Palabra, de seguro, saldremos adelante para vivir mejores días.

Jueves

EL ENEMIGO HUYE ANTE LA PRESENCIA DE DIOS

Salmo 68:1-9

La sentencia ya está dada. El enemigo será echado al lago de fuego preparado para él y todos sus ángeles. Pero, ellos no quieren irse solos, desearían que les hagamos compañía, por eso su misión es estorbarnos para que no sigamos al Señor, hacernos daño y apartarnos a toda costa de nuestro Salvador. El enemigo usará cuantas cosas pueda, con tal de ver cumplido su cometido. Por eso nuestra actitud debe ser de alerta, para no ser engañados, ya que una de las peores armas con que cuenta satanás, es la de tentarnos, para de maneras muy sutiles llevarnos a caer, con las consecuencias funestas que esto pueda traernos. Pero los hijos de Dios, de pie en alabanza y en adoración, guardándonos para el Señor, cuidando nuestro corazón y haciendo gozosos, su Santa voluntad. Tengamos mucho cuidado, no pensemos que siempre los ataques del diablo serán de manera cruel y angustiante. No desatendamos nuestra vida espiritual, estemos alertas, velando en todo tiempo, confiados en el Señor, precavidos frente a posibles ataques suaves, pero profundos y perspicaces, que no sabremos cómo terminarán. "¡Levántese oh Dios, sean esparcidos sus enemigos y huyan delante de su presencia!".

Viernes

UNA PREGUNTA QUE TALADRA

Salmo 42:9-11

¿Dónde está tu Dios? Esta es una de las preguntas más usadas por Satanás, en especial, en momentos de contradicción para nosotros. Momentos en los que nos parece no ver a Dios, momentos en los que oramos y pareciera que todo sigue igual, pero luego aparece esa voz que taladra el oído: ¿dónde está Dios? Nos molesta, porque sabemos que él ahí está, pero calla, pareciera estar trancando, como si no le importaran nuestros asuntos. Ese, justo es también el momento en el que, en lugar de dar cabida a esa pregunta, podemos exclamar: ¡Aquí está! Aquí está porque me ama, porque no le soy ajeno, porque si no escatimó ni la vida de su propio hijo, ¿cómo no me va a defender de esos ataques que hoy me aquejan? Ese es momento de adorar, es momento de meditar en su Palabra, es momento de descansar en su poder, de alegrarnos en ser sus hijos. Hay que hacer a un lado el luto y la tristeza, decir como dijo el profeta: "Con todo yo me alegraré en Jehová y me gozaré en el Dios de mi salvación" (Habacuc 3:18-19)

Sábado

EL GOZO QUE VALE LA PENA

Lucas 10:17-20

Los discípulos del Señor estaban gozosos de ver cómo el enemigo se les sujetaba y huía ante las órdenes que ellos les daban. Sin embargo, el Señor a pesar de comentarles que veía al enemigo caer del cielo como un rayo, les enseñaba que la mayor alegría debería ser para ellos el tener escritos sus nombres en el Reino de los cielos y, esto es compatible con la enseñanza que en otra ocasión les trajo, cuando les explicó cómo muchos creerán que, por predicar, profetizar y hasta hacer milagros, tienen ganada la salvación, a lo que el Padre ha de contestarles: apartaos de mí hacedores de maldad. El tener diferentes dones es bueno y debiera esto servirnos para crecimiento espiritual a nivel de iglesia, pero el propósito del don se ha tergiversado y se ha usado para engrandecimiento del ser humano y para robarle la gloria a Dios. Hoy nosotros, como aquellos setenta, entremos en verdadero gozo de ver derrotados a nuestros enemigos y tengamos el cuidado de permanecer honrando el nombre del Señor, ya que a ellos les fue enseñado por el Maestro y, hoy nosotros también tenemos la oportunidad de honrar el nombre de Jesús, entendiendo que es él quien actúa y quien merece toda gloria y honor, no el ser humano. ¡Bendiciones!